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本报讯 9 月 9 日袁应县文联尧书协尧
樱联诗词协会和老年书画协会的共同邀

请袁山西省楹联文学领军人物尧全国著名楹

联专家及书法家马长泰应邀来我县授课遥
原县人大常委会主任李晓光袁 原县人大常

委会主任尧县老年书画协会会长荆军武袁县
人大常委会副主任郭文魁等聆听讲座袁县

文联主席程一娜主持讲座遥

讲座中袁 马长泰老师结合自己多年的

创作经验袁从嵌名联尧同旁对尧回文对尧玻璃

对等不同形式的对仗中袁 讲解了以特别的

修辞手法如何来撰写趣巧联袁通过修辞袁使
楹联的音韵和谐袁语言精炼尧简明尧准确尧形
象尧生动地野达意传神冶袁以动人心弦的艺术

魅力启迪和感动读者袁 同时让读者在美感

享受中将楹联进行主动而有效的传递袁让

听众受益颇深遥
据了解袁 马长泰原任垣曲县县长袁1987

年 2 月 25 日成立了山西第一尧 全国第二个

楹联组织野垣曲县楹联学会冶袁兼任名誉会

长遥 退休后任中国楹联学会理事尧华夏诗联

书画院副院长尧 山西省楹联艺术家协会法

人代表尧副主席兼秘书长袁山西省书法教育

会顾问袁 有分布全国楹联及书法弟子 80 多

人袁有对联作品及理论书法著作叶七秩童联

稿曳 出版袁2015 年 11 月 1 至 3 日中国楹联

学会尧山西省作家协会尧山西省楹联艺术家

协会联合举办了 叶马长泰楹联文学全国研

讨会曳袁是山西省楹联文学领军人物袁全国

著名楹联家及书法家遥
齐晓兵

本报讯 9 月 9 日袁我县召开大会袁欢送 95
名新兵奔赴军营遥 政府副县长尧征兵领导组副

组长何文东袁县人武部部长尧征兵领导组副组

长孙国强出席并讲话袁县人武部政委李延红主

持遥
在今年的征兵工作中袁 我县认真部署安

排袁广泛宣传发动袁经过前期的报名尧体检尧政
审等环节袁严格层层把关和筛选袁圆满完成了

今年的征兵任务遥
据了解袁 我县选送的 95 名新兵将陆续启

程奔赴祖国各地袁 担负起保家卫国的神圣职

责遥
何文东向光荣入伍的新兵表示祝贺遥他希

望全体新兵要牢记使命袁 严格遵守部队的纪

律袁树立扎根军营立志成才的思想和争先创优

意识袁锤炼作风尧苦练本领袁以过硬的品格和顽

强的意志袁高标准尧高质量地完成各项工作任

务袁真正把习主席野能打仗尧打胜仗冶的要求落

实到自己的行动中袁 尽快成长为一名政治合

格尧军事素质过硬的优秀军人袁为国防建设做

出应有的贡献遥
新兵代表和家长代表分别做了发言遥

范晓霞

本报讯 为保障农村集体聚餐食品

安全袁 切实维护人民群众的身体健康和生

命安全袁 根据 叶绛县食品药品监督管理局

2018 年重点工作承诺曳袁9 月 11 日要要要13
日袁 县食品药品监督管理局在全县范围内

举办为期 3 天的农村食品安全信息员培

训遥
9 月 11 日袁横水镇尧冷口乡尧郝庄乡参

训人员在横水镇政府参加培训曰9 月 12
日袁安峪镇尧大交镇尧磨里镇尧南樊镇参训人

员在安峪镇政府参加培训曰9 月 13 日袁古

绛镇尧陈村镇尧卫庄镇参训人员在古绛镇政

府参加培训遥
政府副县长程海龙指出院各乡镇政府袁

各村村委要认清形势袁 确实落实食品安全

主体责任曰要强化管理袁进一步规范我县农

村食品安全工作曰要相互理解袁密切配合袁
进一步将我县农村食品安全工作做实做

好袁一定要把事故消除在萌芽状态袁不能任

由事态发展袁 要有主动控制事态发展的控

制力遥
程海龙希望大家一定要珍惜这次难得

的培训机会袁认真听讲袁仔细领会袁并且落

实到今后的监管工作中去袁 以认真负责的

态度袁把这项工作做深尧做细尧做实袁为县

委尧县政府分忧袁让上级领导放心袁使人民

群众满意遥
此次培训的内容有 叶绛县农村集体聚

餐食品安全监督管理办法曳叶绛县农村集体

聚餐食品安全突发事件应急预案曳叶村级食

品安全信息员工作职责农村集体聚餐现场

检查记录表曳袁县食品药品监督管理局委派

授课袁并发放了相关学习资料遥

全县农村食品安全信息员培训会召开

我县欢送 95
名新兵奔赴
军营

著名楹联专家、书法家马长泰应邀来我县授课

本报讯 9 月 13 日袁 我县召开城区

野两横两纵冶道路工程开工动员会遥 县政府

办主任王辨明参加遥
会上袁 县住建局局长类军民对渣土车

管理尧农民工工资尧环保等重要的事项提出

要求遥
县住建局副局长陶学敏宣读了城区野两

横两纵冶道路工程实施方案袁对工程任务尧进
度要求和责任分工进行了详细的安排遥

王辨明强调袁城区野两横两纵冶道路工

程是县政府年初确定的重点项目之一袁也
是县政府向市委尧 市政府及全县人民承诺

的重点工作遥各相关单位要统一思想袁充分

领会野两横两纵冶道路工程的重要意义袁要
通过野两横两纵冶道路工程的实施袁进一步

改善绛县的城市环境袁提升城市形象袁提高

野创卫冶工作进度袁推动国家卫生县城的创

建步伐遥要强化责任袁野两横两纵冶道路工程

的实施中袁必须把工程质量作为第一标准袁
要求达到什么标准就必须达到袁 不能打折

扣袁一点都不能含糊遥各个标段要认真倒排

工期袁列出时间表袁挂图作战遥 住建局要定

期与各标段对账袁 对不能按期完成工程任

务的袁认真分析原因遥各相关单位要加强联

系袁树立上下一盘棋的思想袁认真搞好协调

与配合遥 对于工程建设过程中遇到的困难

或问题袁需要有关部门配合的袁要及时协商

解决袁确保工程顺利建设袁给县委尧县政府

和全县人民群众交一份满意的答卷遥

我县召开城区“两横两纵”道路工程开工
动员会

本报讯 9 月 13 日袁 我县召开第四次全

国经济普查工作推进会议遥政府副县长毕冠军

出席会议并讲话遥县第四次全国经济普查领导

小组全体成员尧各乡镇分管领导尧统计员参加

会议遥
会议上袁县统计局局长张新亮宣读了叶山

西省第三次全国农业普查领导小组关于偏关

县农业普查统计违法问题的通报曳袁 希望大家

引以为戒袁严肃普查纪律袁严格遵守普查规范袁
确保统计工作的科学性尧权威性遥

毕冠军在讲话中指出袁开展经济普查是摸

清家底的有效途径袁 是政府决策的重要依据袁
各级各部门要提高思想认识袁 明确目标任务遥
一是要严格落实普查方案袁 普查工作必须入

户曰二是要按时如实填报普查数据袁确保数据

质量曰三是要确保普查工作进度袁推进工作的

有序进行曰 四是要保障普查经费尽快到位袁全
面抓紧抓实工作袁高标准尧高质量的完成我县

经济普查工作任务遥
李彦含

我县召开第四
次全国经济普
查工作推进会
议

本报讯 9 月 14 日袁县人大副主任樊

彦龙带领部分人大代表对我县产业园区

建设开展野大调研冶活动袁政府副县长王述

江陪同遥
樊彦龙一行先后到山西江河生物质

能发电有限公司尧 绛县星源工贸有限公

司尧绛县明迈特有限公司尧绛县顺宝机械

制造有限公司等地袁深入生产一线车间实

地查看袁详细询问了公司的进展尧营业情

况及运营过程中存在的困难袁了解企业家

对企业发展前景的预期袁并就产业园区发

展的情况及现状尧存在的问题及对策进行

了深入的探讨遥

在随后召开的座谈会上袁 安峪镇尧陈
村镇园区负责人分别就产业园区发展工

作情况作了汇报遥 部分人大代表们畅所欲

言袁就我县产业园区建设工作提出了各自

的意见和建议遥
王述江表示袁下一步袁政府将以此次

调研为契机袁在规模化尧集约化等方面下

功夫袁加快产业园区建设袁全力推进重点

项目建设袁同时袁将产业园区建设与我县

经济发展相结合袁努力走出一条符合绛县

县情的产业园区建设道路遥
樊彦龙指出袁产业园区建设对我县经

济社会发展作用十分重要袁 在稳定增长尧

促进创新尧增加就业尧改善民生等方面发

挥着重要作用遥 在今后的工作中袁政府相

关部门要及时帮助解决企业在发展中遇

到的困难和问题袁 全力以赴搞好协作配

合袁为我县企业经济发展奠定一个好的基

础遥 同时袁要加快完善产业园区发展的服

务体系曰培养一批企业人才队伍曰帮助企

业提高素质遥 企业家们要坚定发展的信心

和决心袁进一步增强创新意识袁沉心静气尧
专心致志袁坚持质量为先袁不断推动我县

产业园区更具发展活力遥
李宁芳

县人大对我县产业园区建设开展“大
调研”活动

本报讯 9 月 8 日 袁 原 县 政 协 副 主 席 袁
老 体 协 副 主 席 尧 健 康 教 育 专 家 刘 永 昌 应 邀

参 加 了 在 中 央 电 视 台窑星 光 大 道 演 播 厅 隆

重 举 办 的 叶 2018 年 中 国 大 健 康 产 业 高 峰 论

坛 曳 遥 发 表 了 野 人 活 百 岁 不 是 梦 冶 专 题 演 讲 遥
宣 传 了 绛 县 打 造 健 康 绛 县 尧 长 寿 绛 县 和 他

从 事 健 康 教 育 四 十 年 的 工 作 成 果 遥 荣 获 大

会 组 委 会 颁 发 的 野 2018 中 国 大 健 康 教 育 十

佳 奉 献 奖 冶 荣 誉 称 号 遥
韩生泉

刘永昌登上央视领奖台




